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Nesta edição

As eleições do sistema 
Confea/Crea/Mútua 2020 

foram adiadas
 Página 7

Nota de Falecimento: Teófilo 
Otoni perde o advogado, 
Dr. Ruy Carlos de Campos
Faleceu na segunda-fei-

ra (13/07/2020), no HSR, em 
Teófilo Otoni, aos 78 anos, o 
advogado, Dr. Ruy Carlos de 
Campos. Era atuante na sua 
profissão, renomado profis-
sional da advocacia mineira, 
pessoa muito querida e res-
peitada na cidade. Muitos 
amigos se manifestaram 
nas redes sociais deixando 
mensagens de carinho e de 
solidariedade à família en-
lutada. A direção do Diário 
Tribuna se solidariza com 
os familiares e amigos neste 
momento de dor e dessa 
perda irreparável. Página 2

Polícia Militar do 
Meio Ambiente autua 

proprietário de cachorro 
por maus tratos ao animal

Secretaria Municipal de 
Saúde confirma 45 óbitos por 

covid-19 em Teófilo Otoni

A PM do Meio Am-
biente recebeu denúncia de 
maus tratos de animal do-
méstico no Bairro Palmei-
ras, em Teófilo Otoni. Na 
sexta-feira (10/07/2020), 
por volta das 7h da manhã, 
uma equipe de militares foi 
até o endereço e o animal 
foi resgatado. Página 6

Por apoiar o Projeto de Coleta Seletiva Solidária de Teófilo Otoni, a Escola Pequeno 
Príncipe recebeu o Selo Sustentável Recicla.Teó concedido pela Prefeitura Municipal 
de Teófilo Otoni, na manhã de segunda-feira (13/07). A solenidade foi no gabinete do 
prefeito Daniel Sucupira e contou também com a presença de outros apoiadores. Página 8

Mais um Selo de 
Sustentabilidade é 

concedido à EPP

PC faz manifestação em 
Minas Gerais contra a 

Reforma da Previdência
A PCMG fez manifesta-

ção nesta terça-feira (14/07), 
em Minas Gerais, contra 
a reforma da previdência 
estadual. Os manifestantes 
queriam chamar a atenção 
sobre a proposta de retirar 
direitos dos servidores pú-
blicos de Minas. Página 2

Segundo a secretaria o 44º e o 45º óbitos por complicações causadas pela Covid-19, 
se referem a dois idosos de 64 e 78 anos, que apresentavam comorbidades. Página 2
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Cidade
Nota de Falecimento: Teófilo 

Otoni perde o advogado, 
Dr. Ruy Carlos de Campos
Faleceu na noite desta 

segunda-feira (13/07/20), 
no Hospital Santa Rosália, 
em Teófilo Otoni, aos 78 
anos, o advogado, Dr. Ruy 
Carlos de Campos. Ele era 
atuante na sua profissão, 
renomado profissional da 
advocacia mineira, pessoa 
muito querida e respei-
tada na cidade. Muitos 
amigos se manifestaram 
nas redes sociais deixando 
mensagens de carinho e de 
solidariedade à família en-
lutada. A direção do Diário 
Tribuna se solidariza com 
os familiares e amigos 
neste momento de dor e 
dessa perda irreparável.

VEJA MENSAGENS
 ABAIXO:

“É com extremo pesar 
que o Automóvel Clube 
de Teófilo Otoni comunica 
a todos os seus associados, 
colaboradores e diretores 
o falecimento de Dr. Ruy 
Carlos de Campos, nesta 
segunda-feira (13/07). Du-
rante sua trajetória no Clu-
be, Dr. Ruy sempre esteve 
ligado à diretoria. Ocupou 
cargos de presidente do 
Clube e presidente do Con-
selho Deliberativo. Foi um 
dos maiores responsáveis 
pelo grande sucesso do 
Automóvel Clube, sempre 
à frente das decisões que 
transformaram os destinos 
do clube, especialmente 
na aquisição da nossa sede 
campestre. Na memória de 
todos que conviveram com 
Dr. Ruy, ficará a lembrança 
do brilhante advogado, do 
cidadão exemplar e da pes-
soa querida, que aqui deixou 
uma história que jamais 
será esquecida, e que agora 
descansa em paz ao lado de 
Deus. Nossos mais sinceros 
sentimentos a todos os fami-
liares e amigos. Automóvel 
Clube de Teófilo Otoni

“Como todos sabem, 
dr. Ruy Carlos de Campos 
foi um dos responsáveis 
pelo sucesso do Automó-
vel Clube. Foi ele o res-
ponsável pela aquisição da 
sede campestre do clube, 
foi presidente do clube, 
foi presidente do Conse-
lho durante muito tempo, 
e realmente é uma perda 
irreparável. Infelizmente, 
essa notícia nos pega de 
surpresa. Que Deus conso-
le a sua família e nos con-
sole também dessa grande 
perda”. Advogado, dr. Bel-
miro Matias Oliveira

“A Diretoria do Hos-
pital Santa Rosália comu-
nica, com muito pesar, o 
falecimento do advogado 
Dr. Ruy Carlos de Cam-
pos. Profissional exemplar, 
prestou relevantes serviços 
à instituição, como pro-
curador, por mais de três 
décadas. A comunidade 
hospitalar e a diretoria do 
Santa Rosália, comovidas, 
externam seus sentimen-
tos à família e ao dr. João 
Paulo Campos, atual pro-
curador da casa”. Dr. Ilter 
Volmer Martins, Provedor 
– Associação Hospitalar 
Santa Rosália 

“Hoje é um dia tris-
te. O meu pai, amigo, 
professor e colega nos 
deixou. 78 anos dedican-
do sua vida à família, a 
Deus e ao trabalho. Eu 
poderia descrevê-lo de 
diferentes formas, e ain-
da assim faltariam pala-
vras. Ele me ensinou que 
generosidade e gratidão 
nunca são demais... que 
ter palavra e nome valem 
mais do que qualquer bem 
material. Ele se foi... já 
deixou saudades. Que-
ria mais um minuto com 
ele... devia tê-lo abraçado 
mais... cuidado mais... 
Quando essa dor passar, 
me confortarei que em 

Deus ele descansará. Meu 
pai querido, minha eterna 
gratidão. Eu amo você!”. 
Dr. João Paulo Campos, 
advogado, mensagem 
deixada na sua página 
no Facebook ao seu pai.

“É com pesar que a 
OAB Minas comunica o 
falecimento do advogado 
Dr. Ruy Carlos de Campos, 
inscrito na subseção de Teó-
filo Otoni, pai do advogado 
João Paulo de Campos. A 
seccional mineira, por meio 
do presidente, Raimundo 
Cândido Júnior (Rai-
mundinho), e toda a di-
retoria externa condolên-
cias à família e amigos. 
(OAB Minas Gerais)

“É com muito pesar 
que a 28ª Subseção da 
OAB/MG comunica o 
falecimento do Dr. Ruy 
Carlos de Campos. Pessoa 
honrada e profissional que 
engrandece a classe dos ad-
vogados em Teófilo Otoni, 
na nossa região e em toda 
Minas Gerais. Nossos 
sentimentos à família e 
aos amigos, especialmen-
te ao filho advogado dr. 
João Paulo de Campos”. 
Dra Maria Beatria C. 
Cicci Neves – presidente 
da 28ª Subseção da OAB/
MG – Teófilo Otoni.

PC faz manifestação em 
Minas Gerais contra a 

Reforma da Previdência
A Polícia Civil de 

Minas Gerais fez mani-
festação na manhã des-
ta terça-feira (14/07), 
em todo estado, contra 
a reforma da previdên-
cia estadual. Segundo 
os manifestantes, eles 
queriam chamar a atenção 
sobre a proposta de retirar 
direitos dos servidores 
públicos de Minas Gerais, 
através da PEC 55/2020. 
Uma das perdas seria o 
fim da gratificação cha-
mada de “quinquênio”.

Em Teófilo Otoni, às 
8h da manhã, os policiais 
civis e outros servidores 
da instituição fizeram 
manifestação em frente 
a 1ª Delegacia Regional 
de Polícia Civil, exibin-
do faixa com os dizeres: 
“Quem não luta pelos 
seus direitos não é dig-
no deles”. Em seguida 
saíram em caminhada, 
passando pela BR-116, 
onde fecharam o trânsito 
por alguns minutos pró-
ximo à delegacia, em prol 
da manutenção dos seus 
direitos, todos usando 
camisa oficial da Polícia 
Civil e usando máscara 
de proteção, obedecendo 
todas as medidas de segu-
rança devido a pandemia 
do novo coronavírus.

Os servidores tam-

bém protestam contra o 
Projeto de Lei Comple-
mentar (PLC) 46, que, 
retiraria praticamente 
todos os direitos a grati-
ficações e adicionais que 
os servidores da Polícia 
Civil recebem hoje, além 
de prever que, em caso de 
déficit no sistema de pre-
vidência, os servidores 
deverão complementar a 
diferença deficitária. Ou-
tra crítica dos manifestan-
tes foi sobre o fato de que, 
atualmente, já não está se 
respeitando a paridade e 
integralidade das pensões 
dos entes e dependentes 
de policiais civis, em-
bora isso seja ilegal. O 
PLC 46 oficializa essa 

disparidade, concedendo 
ao Estado o direito de 
continuar agindo assim.

Os servidores res-
saltam que os servidores 
públicos não têm a quan-
tidade de direitos que tem 
o trabalhador comum, não 
tem FGTS, contribuem 
com 11% para aposenta-
doria, enquanto o trabalha-
dor comum contribui com 
8%, e deixa de pagar isso 
após aposentar, o servidor 
continua pagando 11% 
mesmo após aposentar-se. 
Eles entendem que já são 
penalizados demais e não 
aceitam mais ônus que o 
governo pretende infligir à 
classe de servidores públi-
cos. (Fotos: Divulgação).

Secretaria Municipal de 
Saúde confirma 45 óbitos por 

covid-19 em Teófilo Otoni
A Secretaria Municipal 

de Saúde confirmou nesta 
terça-feira (14/07), no bole-
tim epidemiológico mais 02 
óbitos por covid-19 em Teó-
filo Otoni, totalizando 45 até 
esta data. A cidade já compu-
ta ainda 1018 casos positivos 
da doença, sendo que 776 
pessoas estão recuperadas, 
12 internadas em ala, 07 em 
UTI e 178 pessoas estão em 
isolamento domiciliar. 

Ainda de acordo com o 
boletim, são 399 suspeitos 
em investigação e moni-
toramento, sendo que 393 
pessoas estão em isolamento 
domiciliar, 02 internadas em 
ala, 01 em UTI e 03 óbitos 
estão em investigação aguar-
dando resultado de exame 
laboratorial. Das 5.945 in-
vestigações concluídas, 3.769 

foram descartadas por exame 
laboratorial e 2.176 monito-
ramentos concluídos por cri-
tério clínico. Até o momento 
foram 7.362 notificados.

O 44º e o 45º óbitos 
por complicação causada 
pela Covid-19, se referem 
a dois idosos de 64 e 78 
anos, que apresentavam 
comorbidades. Os pacien-
tes tiveram os resultados 
confirmados por RT-PCR 
e estavam internados no 
Hospital Bom Samaritano 
e Hospital Santa Rosália, 
respectivamente. Ambos 
receberam toda assistência 
e tratamento necessários.

Cenário em Teófi-
lo Otoni por bairros: O 
Centro é a localidade com 
maior registro de infecta-
dos, chegando nesta data 

com 84 casos, depois o 
Bairro Bela Vista com 72 
casos, Manoel Pimenta 
com 65, Matinha com 60, 
São Cristóvão com 50, Ipi-
ranga com 45, Marajoara 
com 42, Concórdia com 34, 
Castro Pires com 30. Os 
bairros Jardim Iracema e 
São Jacinto com 28 casos 
cada. O Bairro Joaquim 
Pedrosa com 26. Bairro 
Jardim São Paulo com 
25. Os bairros Palmeiras e 
Teófilo Rocha com 21 ca-
sos cada. O Bairro Mucuri 
com 19, Vila Barreiros 
com 18. Os bairros Laerte 
Laender e Vila São João 
com 16 casos cada. Serra 
Verde com 15. Outras 62 
localidades estão incluí-
das no boletim, com regis-
tro de 01 a 14 casos cada.
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Gerais
Cemig 

automatiza o 
sistema elétrico 
em cidades do 
Leste de Minas

 A Cemig está au-
tomatizando o sistema 
elétrico do Leste de Mi-
nas com a instalação de 
365 religadores e outros 
equipamentos na rede 
elétrica de 93 municí-
pios dos vales do Aço, 
Jequitinhonha, Mucuri, 
Rio Doce e região do 
Médio Piracicaba. As 
melhorias representam 
R$ 9,5 milhões em in-
vestimentos e serão con-
cluídas ainda em 2020.

“Os religadores são 
equipamentos que ga-
rantem a continuidade do 
fornecimento de energia 
e atuam religando o sis-
tema elétrico automatica-
mente. Assim, quando há 
interrupção de energia, 
seja por um objeto ou 
uma árvore que cai sobre 
a rede elétrica, por exem-
plo, o sistema já identi-
fica a falha, isola a área 
danificada e normaliza o 
abastecimento de ener-
gia para os clientes no 
menor tempo possível”, 
informa Carlos Augusto 
Valentim, gerente de 
Expansão e Manutenção 
Preventiva da Cemig.

Os religadores são 
instalados nas redes elé-
tricas urbanas e rurais. 
Nos centros urbanos a 
instalação busca atender 
áreas com grande con-
centração populacional 
e de manutenção da vida, 
como hospitais, e assim 
garantir a continuidade 
do abastecimento para o 
maior número de clientes 
em caso de perturbação 
transitória na rede elétri-
ca. Em áreas rurais, em 
que os circuitos são lon-
gos e atendem a clientes 
muitas vezes dispersos, a 

instalação de religadores 
agiliza o restabelecimen-
to a esses clientes.

Ao se depararem 
com algum defei to, 
como sobrecarga por 
curto circuito, os re-
ligadores automáticos 
realizam vários ciclos 
de aberturas e fecha-
mentos até a cessação do 
problema, ou seja, até a 
normalidade da corren-
te. Outro caso refere-se 
ao defeito permanente, 
desse modo, os religa-
dores automáticos ficam 
ativados para proteção 
do circuito elétrico, até a 
normalização do sistema 
e religação manual.

Visto que a maioria 
dos problemas de ali-
mentação é passageira 
e pode ser provocada 
por ventanias, raios ou 
materiais externos, os 
religadores automáticos 
atuam, na maioria das 
vezes, de forma tem-
porária até a resolução 
da situação que gerou a 
inconformidade.

Investimento na 
rede elétrica - No perí-
odo de 2018 a 2022, os 
investimentos da Cemig 
em melhorias em linhas 
de distribuição, subes-
tações, religadores, re-
des de média e baixa 
tensão e medidores, por 
exemplo, compreenderá 
o montante de R$ 6,2 
bilhões. O valor contri-
buirá para viabilizar o 
desenvolvimento eco-
nômico e social do es-
tado, uma vez que será 
distribuído por todas as 
regiões de Minas Gerais. 
Para 2020, os investi-
mentos previstos são da 
ordem de R$ 1,7 bilhão.

FIEMG apoia a reforma da 
previdência em Minas Gerais

Minas Gerais vive 
uma grave situação de 
desajuste das contas pú-
blicas. As despesas aumen-
tam de forma acelerada e 
muito acima do ritmo de 
crescimento das receitas, 
tornando insustentável o 
equilíbrio fiscal e, como 
consequência, o adequado 
provimento de serviços 
públicos à população. 
O principal motivo des-
se desarranjo é o gasto 
com pessoal, tanto ativos 
como aposentados e pen-
sionistas. Para corrigir 
distorções que podem 
interromper esse círculo 
vicioso, a FIEMG apoia 
a reforma da previdência 
enviada pelo Governo 
do Estado à Assembleia 
Legislativa e pede a mo-
bilização dos deputados 
em torno deste projeto.

É por causa desse de-
sajuste que, há cinco anos, 
os servidores do governo 
do Estado recebem os 
salários parcelados ou 
atrasados e fornecedores 
acumulam créditos bilio-
nários a receber. A dívida 
acumulada do governo 
mineiro já soma R$ 130 
bilhões - duas vezes a 
atual receita corrente lí-
quida -, inviabilizando por 
completo a capacidade de 
realizar investimentos de-
mandados pela sociedade.

Os números das des-
pesas com pessoal expli-
cam o desajuste das contas 
públicas de Minas Gerais. 
Em 2019, a receita corren-
te líquida estadual foi de 
R$ 64 bilhões. No mesmo 
ano, a despesa bruta com 
pessoal (ativos e inativos) 
alcançou R$ 52 bilhões, 
ou seja, 81% do total. Isso 
significa dizer que sobram 
somente 19% de toda a 
arrecadação do Estado 
para fazer investimentos 
em saúde, educação, segu-
rança e em infraestrutura.

De acordo com a Se-
cretaria de Planejamen-
to e Gestão, o governo 
de Minas Gerais conta 
com 473.764 servidores 
civis. Deste total, 39% 
são ativos e 61%, apo-
sentados e pensionistas. 
Essa desproporcionalida-
de tem acarretado em um 
desequilíbrio no Regime 
Próprio de Previdência do 
Estado (RPPS). Em 2002, 
havia 1,6 servidor ativo 
para cada aposentado e 
pensionista. Atualmente, 
essa relação caiu para 
0,6. Como resultado, o 
déficit da previdência 
estadual vem crescendo 
exponencialmente, sal-
tando de R$ 5,8 bilhões em 
2013 para R$ 12,5 bilhões 
em 2019, somando R$ 
85,5 bilhões neste período.

Em função disso, a 
tendência é de continui-
dade do crescimento do 
déficit previdenciário em 
Minas Gerais, tendo em 
vista a mudança acelera-
da na estrutura etária dos 
servidores e o aumento 
da expectativa de vida da 
população em geral. "Esta 
situação exige uma refor-
ma urgente da previdên-
cia estadual, a exemplo 
do que fizeram 20, entre 
os 27, estados brasileiros. 
Caso contrário, o rombo 
da previdência continuará 
canalizando recursos que 
deveriam ser destinados 
para áreas essenciais ao 
desenvolvimento eco-
nômico do estado e à 
promoção do bem-estar 
da população mineira", 
afirma o presidente da 
FIEMG, Flávio Roscoe.

A reforma previden-
ciária é, também, uma das 
exigências do governo 
federal para a manutenção 
dos repasses de recursos 
voluntários da União, que 
são aqueles enviados por 
convênios, e para a adesão 

do Estado ao Plano de 
Recuperação Fiscal.

Reforma da previ-
dência mineira - O go-
vernador Romeu Zema 
encaminhou no fim de 
junho à Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais uma 
proposta de reforma da 
previdência dos servidores 
civis estaduais mineiros 
inseridos no RPPS. O go-
verno espera economizar 
R$ 32,6 bilhões em 10 
anos, assegurando não 
só o pagamento dos salá-
rios, como também mais 
recursos para investir em 
áreas prioritárias como 
Saúde, Educação e Segu-
rança - buscando garantir 
a capacidade de pagar 
fornecedores de produtos 
e serviços essenciais, como 
medicamentos, merenda 
escolar, armamento poli-
cial. A não aprovação da 
reforma poderá acarretar 
crescimento insustentável 
da dívida pública, com 
consequências dramáticas 
para a população, princi-
palmente os mais pobres, 
que são mais dependen-
tes de serviços públicos. 
Modelo enviado à ALMG 
apresenta alíquotas pro-
gressivas. Servidores que 
recebem até R$ 6 mil terão 
alíquotas inferiores a 14%, 
que chegam a até 13,67% 
sobre o total da remune-
ração, dependendo dos 
vencimentos. Assim, 83% 
dos servidores civis ativos 

terão alíquota inferior a 
14%, o que representa 153 
mil servidores de um total 
de 184 mil. A reforma 
também contempla 251 
mil pagamentos a inativos 
e 38 mil a pensionistas. 
Já aqueles que recebem 
mais pagarão um valor 
maior de contribuição. 
Dessa forma, quem ganha 
menos contribui menos.

Flávio Roscoe en-
tende que os deputados 
estaduais mineiros têm a 
chance de fazer história. 
"O futuro do estado e a 
capacidade de retomar-
mos os trilhos de cresci-
mento econômico e fazer 
dele instrumento efetivo 
de inclusão e transfor-
mação, com geração de 
emprego e bem-estar so-
cial, estão nas mãos dos 
nossos parlamentares, 
em quem confiamos. A 
aprovação da reforma 
da previdência enviada 
pelo Executivo é funda-
mental", acredita.

A FIEMG acredita 
no t rabalho que vem 
sendo desenvolvido pela 
ALMG e pelos parlamen-
tares mineiros e entende 
que a aprovação desta 
proposta é a oportunida-
de de colocarmos Minas 
Gerais no caminho certo 
para se tornar um estado 
cada vez mais competiti-
vo e produtivo. (FIEMG - 
Federação das Indústrias 
de Minas Gerais).

www.diariotribuna.com.br

Empresa está investindo na instalação de 
um moderno sistema de redes em pontos 

estratégicos de 93 cidades na região

Se for aprovada, proposta garante economia de R$ 32,6 bilhões aos
 cofres públicos do Estado nos próximos 10 anos
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Gerais
Importância da 

saúde mental em 
tempos de pandemia

A pandemia do novo 
coronavírus alterou brus-
camente a rotina de todas 
as pessoas. No ambiente 
escolar, como medida pre-
ventiva, as aulas deixaram 
de ser presenciais e pas-
saram a ser ministradas 
remotamente. Essa nova 
rotina, aliada ao período 
de isolamento social, tem 
causado sobrecarga de tra-
balho e impactado na saú-
de mental de professores, 
de alunos e das famílias.

Durante sua partici-
pação no 22º Congresso 
Internacional de Educa-
ção da LBV, a doutora 
e mestre em Distúrbios 
do Desenvolvimento pela 
Universidade Presbiteriana 
Mackenzie (UPM), Camila 
Leon, compartilhou sua 
experiência e apresentou 
dicas interessantes sobre 
os cuidados com a saúde 
mental. Ela explicou que 
é preciso, antes de tudo, 
superar o período de iso-
lamento social e suas con-
sequências, pois acredita 
que todos estão sobrecar-
regados ao ter de conciliar 
home office com as tare-
fas de casa e os cuidados 
com os filhos, animais de 
estimação, pais ou compa-
nheiros, o que tem exigido 
muito de todos. Não à toa, 
especialistas alertavam, já 
em março, para os efeitos 
da quarentena à saúde 
mental das pessoas. “Es-
tresse e ansiedade mais 
do que dobraram no perí-
odo de pandemia; quadro 
de depressão tende a se 
agravar”, reiterou. 

A dra. Camila apresen-
tou também dados de uma 
pesquisa feita pela Funda-
ção Maria Cecília Souto 
Vidigal sobre a situação 
das crianças, que apontou a 
dependência excessiva de-
las com os pais; que estão 
preocupadas e com proble-
mas de sono ou pesadelo; 
que apresentam desconfor-

to, agitação, sintomas de 
falta de atenção e, ainda, 
falta ou excesso de apetite. 
E ela alertou: “Precisamos 
olhar para esse contexto e 
pensar nas consequências, 
não só para os adultos, mas 
também para as crianças”. 

A psicopedagoga ex-
plicou ainda que, quanto 
mais baixo for o nível 
de nosso estresse, mais 
baixo será o estresse das 
pessoas que nos cercam e 
que devemos cuidar não 
só da nossa saúde mental, 
mas também daqueles que 
dependem da gente e que 
estão na mesma casa. Ela 
deu algumas dicas para 
ajudar a manter a saúde 
mental em dia, entre elas:

—  A b r a  m a rg e m 
para o diálogo e encon-
tre alguém com quem 
possa conversar sobre o 
que está sentindo;

— Evite noticiários 
que fazem a pessoa se 
sentir em pânico ou que 
aumentem os sintomas 
de ansiedade;

— Dê um tempo para 
o descanso e faça ativida-
des que tragam bem-estar;

— Valide a emoção 
do outro, ouvindo mais 
as pessoas próximas para 
evitar a tristeza;

— Faça uma pau-
s a !  F e c h e  o s  o l h o s , 
inspire e respire. 

— Acalme-se! An-
tes de tomar decisões, 
pare, pense na situação 
e faça exercícios de re-
laxamento para ter uma 
melhor resposta.

A dra. Camila ain-

da indicou técnicas para 
utilizar com as crianças 
e que os adultos também 
podem fazer, como, por 
exemplo, a da “Flor e da 
vela”. “Você vai pedir para 
ela [criança] cheirar a flor 
(inspirar) e apagar a vela 
(expirar). Você pode fazer 
isso mais de uma vez, para 
que a criança aprenda a 
se acalmar e mande essa 
resposta fisiológica para o 
cérebro”, disse.

Outra técnica impor-
tante e que é conhecida 
como “Técnica da tar-
taruga”, de Meltzer, é 
fazer com que a criança 
reconheça seu sentimen-
to, pelo menos as seis 
emoções básicas: alegria, 
tristeza, nojo, medo, ver-
gonha e raiva; que pare 
e pense; reflita e respire 
fundo três vezes; e pense 
em uma solução. “Essas 
são algumas dicas para 
você se organizar, pen-
sar em como melhorar 
a saúde mental, não só 
para você, mas para todos 
que dependem de vocês”, 
destacou a pedagoga. 

Vale ressaltar que a 
dra. Camila Leon é tam-
bém pós-graduada em 
Psicopedagogia (UPM); 
pós-graduada em Ensino 
e Aprendizagem de Língua 
Inglesa (UNITAU); gra-
duada em Letras/Língua 
Portuguesa (UNIVAP) e 
em Pedagogia (Claretiano-
-Centro Universitário); e 
membro do Grupo de Pes-
quisa em Neuropsicologia 
Infantil da Universidade 
Presbiteriana Mackenzie. 

II Congresso Regional 
sobre Democracia e Direitos 
Humanos Unidoctum reuniu 

grandes especialistas do 
cenário jurídico

A coordenação do 
Curso de Direito do Cen-
tro Universitário Doctum 
de Teófilo Otoni promo-
veu o II Congresso Re-
gional sobre Democracia 
e Direitos Humanos, que 
aconteceu entre os dias 9 
e 11 de julho. O evento 
reuniu grandes nomes 
do cenário brasileiro 
para refletir sobre te-
mas que abrangeram 
desde a efet ividade 
dos direitos sociais até 
a violência doméstica.

A abertura do evento 
contou com o presidente 
executivo da Rede de 
Ensino Doctum, profes-
sor Pedro Leitão. Par-
ticiparam também da 
abertura do II Congresso 
Regional sobre Demo-
cracia e Direitos Huma-
nos a diretora da unidade 
Teófilo Otoni, professo-
ra Adriana Luchini e o 
coordenador do Curso 
de Direito Unidoctum, 
professor Igor Soares. 
O congresso teve início 
com a palestra "Renda 
Básica de Cidadania", 
ministrada pelo vereador 
da cidade de São Paulo 
e PHD em Economia, 
Eduardo Suplicy. Além 
disso, a programação 
reuniu grandes espe-
cialistas do cenário ju-
rídico nacional, como 

a ministra do Supremo 
Tribunal Federal Cármen 
Lúcia Antunes Rocha, 
que abordou a efetividade 
dos direitos fundamentais 
em tempo de pandemia.

"O evento, organi-
zado pela Coordenação 
do Curso de Direito Uni-
doctum Teófilo Otoni, foi 
além do que era possível 
imaginar. As ilustres pre-
senças demonstraram o 
quão importante são os 
nossos estudantes, que, 
em três dias, puderam 
entender temas trans-
versais do Direito e o 
próprio posicionamento 
dos órgãos estatais dian-
te deles. Todas as pes-

soas participantes, sem 
dúvida, saíram cheias 
de esperança e conhe-
cimento, que muda o 
mundo e transforma o 
ser. Ao todo, foram mais 
de 700 pessoas inscritas, 
42 Instituições de Ensino 
participantes e 50 traba-
lhos apresentados. As 
palestras, disponíveis no 
YouTube, possuem mais 
de 2 mil visualizações."

O evento totalmente 
online, gratuito e aberto 
ao público foi transmitido 
pelo canal do Youtube da 
Rede de Ensino Doctum: 
youtube.com/rededoc-
tum. (Júnior - Assessor 
de Comunicação).

A programação contou com grandes nomes do cenário nacional, 
como a ministra do STF Cármen Lúcia e o ex-senador e atual 

vereador por São Paulo, Eduardo Suplicy

Especialista na interface da Neurociência na Educação, 
dra. Camila Leon fala ao Congresso de Educação da LBV sobre

 esse tema e traz dicas bem interessantes

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Gerais

Médicos iniciam tele-
atendimento - A covid-19, 
doença provocada pelo co-
ronavírus se espalhou, fa-
zendo vítimas pelo mundo 
inteiro. Em Teófilo Otoni, 
um grupo de 40 médicos se 
uniu e lançou um projeto 
para assistir pessoas que 
apresentarem os primeiros 
sintomas de Covid-19, 
para que a doença seja 
tratada logo no início. 
O projeto foi abraçado 
pelas entidades de classe 
- Sindicato do Comércio 
(Sincomércio), Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) 
e Associação Comercial 
(ACE), e empresários da 
cidade, que vão custear 
toda logística. (Diário Tri-
buna - Teófilo Otoni)

 
Consórcio faz doação 

de EPIs - O Consórcio 
Intermunicipal de Saúde 
Entre os Vales do Mucu-
ri e Jequitinhonha está 
fazendo a distribuição de 
materiais e EPIs, recebidos 
como doação do Governo 
de Minas, aos municípios 
desta região para o enfren-
tamento ao coronavírus. 
Aos 27 municípios que 
integram o Consórcio de 
Saúde Entre os Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha, 
foram entregues um total 
de 4.370 aventais, 91.500 
luvas, 17.890 máscaras 
cirúrgicas, 1.600 másca-
ras N95, 1.205 óculos, 
810 protetores faciais 
e 9.140 toucas. (Diário 
Tribuna - Teófilo Otoni)

 
Vistoria eletrônica 

será inaugurada - Inicia-
-se na próxima quinzena 
de julho a implantação da 
Vistoria Eletrônica para 
veículos a serem empla-
cados na Circunscrição de 
Trânsito (Ciretran) da Po-
lícia Civil em Manhuaçu. 
A inovação faz parte das 
medidas de modernização 
dos serviços prestados pela 
instituição em Manhuaçu. 

Em funcionamento em 
Belo Horizonte desde o 
segundo semestre de 2019, 
o Sistema de Vistoria Ele-
trônica do Detran-MG vem 
se mostrando uma ferra-
menta a mais para garantir 
transparência, segurança e 
rapidez nos processos de 
registros e transferências 
de veículos em Minas Ge-
rais. (Diário de Manhuaçu)

 
Monlevade recebe 

meio milhão - João Mon-
levade vai receber, se-
gundo a Confederação 
Nacional de Municípios, 
R$568 mil da Lei Aldir 
Blanc, em auxílio ao setor 
cultural. De acordo com o 
governo federal, os recur-
sos devem ser distribuídos 
em diversas ações. Parte 
do dinheiro vai custear a 
renda emergencial para 
artistas informais, dividida 
em três parcelas sucessi-
vas, no valor de R$600,00. 
Uma outra quantia vai ser 
revertida em subsídio men-
sal para a manutenção de 
micro, pequenas empresas 
e organizações comuni-
tárias culturais. (Jornal A 
Notícia - João Monlevade)

Varginha terá plata-
forma online - A Prefeitura 
de Varginha, por meio da Se-
cretaria Municipal de Saúde 
realizou uma parceria com a 
Universidade Federal de La-
vras (UFLA), onde passou a 
integrar o programa "Mais 
Saúde em Casa." Trata-se 
de uma plataforma online 
gratuita criada pela univer-
sidade de ensino visando 
o atendimento remoto e 
esclarecimento de dúvidas 
sobre o coronavírus. As pes-
soas podem solicitar atendi-
mento por videochamada 
através do aparelho celular 
ou computador. (Correio do 
Sul - Varginha)

 
Cartão de vacinação 

é obrigatório - Os pais 
que forem matricular os 

filhos na rede de ensino em 
Governador Valadares vão 
ter que, a partir de agora, 
obrigatoriamente, apresen-
tar o cartão de vacinação 
da criança. Isso porque, foi 
sancionada e publicada a Lei 
de autoria do Vereador Enes 
Cândido, que estabelece a 
obrigatoriedade da apresen-
tação do Cartão de Vacina 
do aluno para matrícula nas 
escolas das redes pública 
e privada do município. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)

 
Itabira vai testar po-

pulação - A Prefeitura 
de Itabira anunciou que 
vai aplicar 9.408 testes 
rápidos na população, es-
colhida por sorteio, abran-
gendo todas as regiões 
do município. A partir de 
segunda-feira, 13, a Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS), inicia o inquérito 
epidemiológico para men-
surar a evolução do novo 
coronavírus na cidade. 
Os testes são viabilizados 
em parceria com a Vale. 
O planejamento, segundo 
a Prefeitura, contempla a 
realização de 2.352 testes 
por ciclo. (Jornal A No-
tícia - João Monlevade)

 
Prefeitura lança Con-

curso - Estão abertas as 
inscrições para o concurso 
artístico: "Museu Digital: 
A História de Governador 
Valadares contada pelos 
seus artistas". O concurso 
é realizado pela Prefeitura, 
por meio do Departamento 
de Cultura da Secretaria de 
Cultura, Esportes, Lazer e 
Juventude (SMCEL), em 
parceria com o Conselho 
Municipal de Proteção 
ao Patrimônio Histórico 
Cultural. A premiação de 
R$ 85 mil vai ser distri-
buída entre 15 categorias 
diferentes. Ao todo vão ser 
premiados 110 trabalhos. 
(Diário do Rio Doce - Go-
vernador Valadares)

Rede de Notícias

Liberação de crédito via 
maquininha de cartão 

para pequenos negócios

Pequenos negócios 
poderão tomar emprésti-
mos de até R$ 50 mil di-
reto por meio de maqui-
ninhas de cartão. Apro-
vada pela Câmara dos 
Deputados nesta quinta-
-feira (9), o Programa 
Emergencial de Aces-
so ao Crédito (PEAC), 
segue para apreciação 
do Senado. A proposta 
de incentivo ao crédito 
para pequenas e médias 
empresas durante a pan-
demia do coronavírus in-
clui a possibilidade de 
empréstimos por meio 
de maquininhas de car-
tão, com juros de 6% ao 
ano, prazo de carência 
de seis meses para iní-
cio do pagamento e até 
36 meses para quitar o 
financiamento.

Para o presidente do 
Sebrae, Carlos Melles, 
a nova modalidade é 
considerada muito im-
portante, pois demo-
cratiza o crédito. “É 
uma excelente medida, 
principalmente para os 
Microempreendedores 
Individuais (MEI) e de-
mais microempresas, 
que têm menos condi-
ções de acessar as linhas 
de crédito tradicionais. 
Também poderá ser ado-
tada pelos operadores de 
meios de pagamento e 
fintechs, democratizan-
do o crédito para esse 
segmento”, avaliou.

A MP 975/2020 foi 
editada pelo Executi-
vo no início de junho 
e, originalmente, pre-
via apenas o Programa 
Emergencial de Acesso 
ao Crédito (PEAC-FGI), 
que autoriza a ampliação 
de até R$ 20 bilhões de 
recursos da União ao 
Fundo Garantidor para 
Investimentos (FGI), 
gerido pelo BNDES, 
sendo destinado para 
empresas com fatura-

mento superior a R$ 360 
mil a R$ 300 milhões, 
no ano-calendário de 
2019. Além das peque-
nas e médias empresas, 
poderão acessar essa 
garantia as associações, 
fundações de direito 
privado e as sociedades 
cooperativas,  exceto 
sociedades de crédito.

O texto segue agora 
para análise e votação no 
Senado Federal. A MP 
também prevê alterações 
na Lei nº 13.999/2020, 
que criou o Pronampe 
(Programa Nacional de 
Apoio às Microempresas 
e Empresas de Pequeno 
Porte), como por exem-
plo, mudanças nos limites 
de garantia do Fundo 
Garantidor de Operações 
(FGO), que passa de 85% 
para até 100% do emprés-
timo. Entretanto, o limite 
de 85% continua para o 
valor total da carteira 
de empréstimos da ins-
tituição financeira no 
âmbito do Pronampe.

Segundo Carlos Mel-
les, o Pronampe e o PE-
AC-Maquininhas são os 
caminhos naturais para 
que o crédito chegue a 
todas as microempresas e 
empresas de pequeno por-
te. Segundo ele, o Senado 
deveria aproveitar a vota-
ção da MP para instituir 
uma alavancagem nos re-
cursos do Pronampe. “O 
Tesouro Nacional aportou 
R$ 15,9 bilhões no FGO/
Pronampe, mas com uma 
alavancagem de apenas 

de 1,17, possibilitando a 
concessão de créditos de 
apenas R$ 18,7 bilhões, 
o que é muito pouco em 
virtude da demanda exis-
tente”, destacou.

Ampliação do Pro-
nampe - Depois de es-
gotado o limite de inicial 
de recursos liberados pelo 
FGO para a Caixa Econô-
mica e o Banco do Brasil, 
o Fundo Garantidor am-
pliou os limites do pro-
grama nos dois bancos 
com uma suplementação 
no valor de R$ 2,3 bi, 
sendo R$ R$ 1,06 para 
Caixa e R$ 1,24 bilhão 
para o Banco do Brasil. 
Pelo Pronampe, a Caixa 
Econômica ultrapassou 
a marca de R$ 5 bilhões 
em crédito a micro e 
pequenas empresas du-
rante a pandemia.

O Itaú deu início às 
contratações pelo progra-
ma, tornando-se o primei-
ro banco privado a operar 
o Pronampe, sendo que as 
contrações já somam R$ 
410 milhões em apenas 
um dia, com alcance de 
2,8 mil pequenos negó-
cios. Os empréstimos 
estão sendo realizados 
pelo APP Itaú Empresas, 
para os clientes PJ do 
banco que têm direito 
ao programa. O Banco 
da Amazônia (Basa) e o 
Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais 
(BDMG) também já se 
habilitaram a operar o 
programa e devem iniciar 
as operações em breve.

www.diariotribuna.com.br

Aprovada pela Câmara dos Deputados, nova modalidade foi 
incluída na MP 975/2020, e deve atender principalmente, MEI e 

microempresas. Texto segue para análise do Senado
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Segurança Pública
Novo fardamento de
 alta visibilidade já é 
definitivo no CBMMG

PM apreende arma de 
fogo e motocicleta 

adulterada em Itaipé

O bombeiro militar 
exerce uma profissão de 
risco, o que o obriga a se 
capacitar, se munir de 
conhecimentos, especia-
lizações e equipamentos 
que viabilizem sua atua-
ção no dia a dia. Toda a 
técnica, no entanto, pre-
cisa também estar aliada a 
uma vestimenta que, além 
da identidade visual, aten-
da, sobretudo, critérios 
como visibilidade, segu-
rança e funcionalidade.

Pensando nisso, após 
um criterioso planejamen-
to, o Corpo de Bombeiros 
Militar de Minas Gerais 
(CBMMG) apresentou em 
2019 uma arrojada propos-
ta de um novo fardamento 
operacional. Atendendo 
aos padrões internacionais 
de qualidade e, principal-
mente, à funcionalidade 
no teatro de operações, o 
novo fardamento contribui 
significativamente com 
tecnologia, segurança e 
identidade. Aspectos como 
custo benefício, resistência 
do material e visibilidade 
foram os critérios que fun-
damentaram o processo de 
troca e implementação da 
nova vestimenta, que rece-
beu o nome de fardamento 
de alta visibilidade.

Assim, o velho farda-
mento na cor cinza ocupa 
agora um lugar especial na 
galeria das memórias que 
construíram uma célebre 
história, carregada de 
relatos nostálgicos de 
salvamentos incríveis, 
realizados com um far-
damento que, outrora 
ostentou bravura, sacri-
fício e abnegação; e que 
agora retrata orgulho, 
admiração e respeito.

Principais caracte-
rísticas do novo farda-
mento - Dentre as muitas 
vantagens, destacam-se 
três aspectos que diferen-
ciam e potencializam o 
novo fardamento: TEC-
NOLOGIA: reforço na re-
gião dos cotovelos, faixas 
retrorefletivas, joelheiras 
removíveis, ajustadores 
largos nas mangas e bolso 
fole (bolso cargo); SE-

No sábado (04/07), 
a Polícia Militar realizou 
uma operação na zona 
rural do município de Itai-
pé, na comunidade Pedra 
D´água, quando as guar-
nições policiais de Itaipé 
integradas com a viatura 
da supervisão, comandada 
pelo capitão Rosário, con-
seguiram apreender uma 
arma de fogo, espingarda, 
e uma motocicleta com 
características de adulte-
ração no chassi, motor e 
lacre de placa, raspados. 

GURANÇA: fechamento 
em zíper, reguladores para 
joelheiras, elástico no cós, 
costuras reforçadas na 
calça, sem bolsos traseiros; 
IDENTIDADE: Confor-
me norma ABNT NBR 
15.292/3013, vestimenta 
de segurança de Alta Visi-
bilidade, tecido ripstop flu-
orescente e consolidação 
da imagem institucional.

Cor chamativa e seu 
propósito - É importante 
que a população reconheça 
facilmente o bombeiro, 
sobretudo em locais de 
grande circulação, que 
motoristas reconheçam os 
profissionais nas ruas e nas 
rodovias, principalmente 
no período noturno. Da 
mesma forma, nas ativi-
dades de busca e salva-
mento em mata fechada, 
locais de deslizamento de 
terra, incêndios florestais 
e urbanos, a fácil identifi-
cação dos nossos bombei-
ros tornou-se ferramenta 
importante para facilitar 
os trabalhos, visando um 
aumento na eficiência do 
serviço à sociedade.

Semelhança com uni-
forme de outros profis-
sionais - Os uniformes de 
todos estes profissionais 
são diferentes. Eventuais 
similaridades na cor, se 
justificam pela semelhança 
de exposição ao risco para 
vários desses profissionais. 
O gari e os profissionais 
que trabalham na manu-
tenção das rodovias, por 
exemplo, estão expostos a 

riscos por estarem em via 
pública, e por isso, devem 
ser facilmente visualiza-
dos pelos motoristas que 
trafegam nesses locais. 
Da mesma forma, aqueles 
que trabalham em obras 
ou até mesmo esportistas 
que fazem trilha em mata 
fechada, costumam tam-
bém utilizar roupas com 
cores reflexivas, visando 
sua segurança, atendendo a 
normas regulamentadoras 
ou orientativas.

Como se deu a transi-
ção? - Primeiro foi criada 
uma comissão respon-
sável por desenvolver o 
novo fardamento. Após 
sua conclusão, o CBMMG 
publicou a resolução 806 
em 27 de agosto de 2018, 
estabelecendo o novo pa-
drão de fardamento ope-
racional para a tropa. Foi 
feita ampla divulgação da 
nova proposta, informando 
as diferenças e vantagens 
do novo uniforme, e foi 
dado o prazo de dezembro 
de 2018 até 29 de junho de 
2020 para que toda a tropa 
se adequasse e providen-
ciasse seus uniformes.

Dessa forma, o Corpo 
de Bombeiros Militar de 
Minas Gerais prossegue 
em sua missão de salvar, 
agora munidos de nova 
armadura e prontos para 
escrever um novo tempo 
de altruísmo e abnegação 
em favor da sociedade 
mineira. (Informações/
Imagem: Corpo de Bom-
beiros, Teófilo Otoni).

Equipe: capitão Rosário, 
sargento Andrew, cabos 
Elvis, Cordeiro, Karine 

e Esteves. (Informações/
Foto: Tenente Thalles/
CMT 2º PEL PM).

Polícia Militar do 
Meio Ambiente autua 

proprietário de cachorro 
por maus tratos ao animal

A Polícia Militar do 
Meio Ambiente recebeu 
uma denúncia de maus 
tratos de animal doméstico 
no Bairro Palmeiras, na 
cidade de Teófilo Otoni. Na 
sexta-feira (10/07/2020), 
por volta das 7h da ma-
nhã, uma equipe de mi-
litares foi até o endereço 
citado na denúncia onde 
localizou nos fundos da 
residência um cachorro 
da raça “chow-chow” 
amarrado por uma corda 
ao pescoço, sem comida 
nem água, em local des-
coberto sem abrigo para 
sol e chuva e exalando 
intenso mau cheiro.

Em contato com a 
mãe do proprietário do 
cachorro, ela afirmou aos 
policiais que o cão já esta-
va há mais de sete dias na-
quela situação e que se não 
fosse a intervenção dela ele 
já teria morrido de fome e 
sede, solicitando ainda aos 
militares do Meio Ambien-
te que tirassem o animal da 
casa, pois devido à falta 
de cuidados certamente 
morreria. Foi feito contato 
telefônico com o proprie-
tário do animal, ele disse 
aos militares que estava na 
cidade de Belo Horizonte.

Mediante a infração 
apresentada, o proprietário 
do cachorro foi autuado 
no valor de R$ 1.855,80. 
Os militares acionaram 
funcionários da prefeitura 
municipal que prestam 
serviço no setor de zoono-
se, tendo comparecido ao 
local Mário de Assis, que 
recolheu o animal e levou 
para o canil municipal.

No canil estavam 
os voluntários da ONG 
Ame Mais - Associação 

Ambiental de Proteção 
Animal, AMAPA, que por 
sua vez encaminharam o 
animal à Clínica Veteriná-
ria Smartdog, onde ficou 
sob os cuidados do médico 
veterinário, dr. João Victor. 
O Comandante da 15ª Cia 
Meio Ambiente - Teófilo 
Otoni, tenente Marco An-
tônio, alerta “Maus tratos 
a animais é crime, previsto 
na Lei nº 9.605/98 (lei dos 
crimes ambientais), com 
pena de 03 meses a 01 

ano de detenção, além da 
multa administrativa”.

De acordo ainda com 
o § 3º da Lei 22.231/16, as 
despesas com assistência 
veterinária e demais gastos 
decorrentes de maus-tratos 
serão de responsabilidade 
do infrator. Polícia Militar 
do Meio Ambiente - Ins-
truir, Proteger, Preservar. 
(Informações/Fotos: Te-
nente Marco Antônio / Co-
mandante da 15ª Cia Meio 
Ambiente - Teófilo Otoni)
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ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Deficiência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.

As eleições do sistema Confea/
Crea/Mútua 2020 foram adiadas

As eleições gerais do 
Sistema Confea/Crea/Mú-
tua 2020 foram adiadas 
pelo Conselho Federal de 
Engenharia e Agronomia 
(Confea), conforme de-
terminação liminar da 17ª 
Vara Federal da Seção Ju-
diciária do Distrito Federal 
em função da pandemia da 
Covid-19. O pleito, que 

vai eleger os presidentes 
do Confea e dos Conse-
lhos Regionais, além dos 
diretores das Caixas de As-
sistência dos Profissionais 
dos Creas, estava marcado 
para o dia 15 de julho de 
2020. A nova data será 
definida pela Comissão 
Eleitoral Federal (CEF) e 
pelo Plenário do Confea, 

que têm competência legal 
para essa deliberação.

Em Minas Gerais, 
também seria realizado o 
processo consultivo para 
escolha dos inspetores 
locais e, para que haja 
melhor otimização dos 
recursos, a Comissão Elei-
toral Regional (CER-MG) 
optou por também adiar 
a votação e realizá-la, 
conforme previsto ante-
riormente, em paralelo às 
eleições gerais do Sistema.

Cabe ainda esclarecer 
que o Conselho Regional 
de Engenharia e Agro-
nomia de Minas Gerais 
(Crea-MG), bem como a 
CER-MG, não possuem 
autonomia sobre o agen-
damento do processo elei-

toral para os cargos de 
presidente e diretores, ca-
bendo apenas cumprirem o 
determinado pelo Confea 
e pela CEF. A autonomia 
da CER-MG, neste caso, 
é limitada ao processo de 
escolha dos inspetores.

O compromisso da 
CER de Minas continua 
o mesmo, garantir que, na 
data definida, a votação 
seja realizada de forma 
segura e com ampla parti-
cipação dos profissionais, 
garantindo o livre exercí-
cio do direito de voto para 
a escolha dos seus repre-
sentantes e a legitimidade 
dos processos eleitorais, a 
fim de fortalecer a demo-
cracia. (Iane Chaves – as-
sessora de imprensa).
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EPP
Mais um Selo de Sustentabilidade é 
concedido à Escola Pequeno Príncipe

Por apoiar o Projeto de 
Coleta Seletiva Solidária 
de Teófilo Otoni, a Escola 
Pequeno Príncipe recebeu 
o Selo Sustentável Reci-
cla.Teó concedido pela 
Prefeitura Municipal de 
Teófilo Otoni, na manhã de 
segunda-feira (13/07). A 
solenidade foi no gabinete 
do prefeito Daniel Sucupi-
ra e contou também com a 
presença de outros apoia-
dores, da secretária muni-
cipal de Meio Ambiente, 
Janaína Mendonça Pereira 
e dos representantes da 
Associação de Catadores 
de Materiais Recicláveis 
Nova Vida, Jaílson e Índio.

O diretor-geral do 
Grupo EPP Educacional, 
Leonardo Lorentz Ribeiro, 
feliz com a homenagem, 
afirma que “a Escola faz 
a separação do material 
sólido, recebe material 
doado por alguns alunos, 
mas a maior preocupação 
da Escola em relação à Co-
leta Seletiva tem sido de-
senvolver no nosso aluno 
e na comunidade escolar 
a consciência da impor-
tância da reciclagem, da 
coleta, da ocupação do seu 
espaço no mundo de forma 
menos agressiva à natu-
reza. Isso é muito impor-
tante, pois produz muitos 
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frutos nessa geração que 
já tem uma mentalidade 
mais voltada para essas 
ações. Consideramos im-
portante fazer a coleta na 
Escola, mas, sobretudo, é 

fundamental que as nossas 
crianças, os adolescentes e 
os jovens tenham uma vi-
são de futuro, entendendo 
o seu papel na sociedade, 
reduzindo o consumo e 

reutilizando os materiais. 
Mesmo nesse momento de 
pandemia, com aulas vir-
tuais, nossos professores 
têm incentivado os alunos 
a não perderem o hábito de 

cuidar do meio ambiente, 
inclusive, com propostas 
de atividades que envol-
vem reuso de materiais, 
o que tem apresentado re-
sultados muito positivos”.


